



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

# 高山中央ロータリークラブ

## WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第721回 「 習 力 協 心 」 H19・7・23

(点鐘) 会長 松之木 映一さん

(ソング) 奉仕の理想

(出席報告)

本日の出席…39名 出席率…90.70%

前々回の補正…42名 出席率…97.67%

(ゲスト紹介)

国際ロータリー第2630地区

岐阜県濃飛分区カバナー補佐 北村 勝様

(ビジター紹介)

高山ロータリークラブ

西野 徹様

(幹事報告) 永家 将嗣さん

◎RI本部より

- ・ロータリーワールド紙
- ・ロータリアン誌

◎2006~2007年度カバナー事務所より

- ・事務所閉鎖のお知らせ
- ・2006~2007年度 碇田ガバナーより

賀総統のお札文

◎ガバナー田中稔子より

- ・中越沖地震災害義援金のお願い

◎高山ロータリークラブより

- ・例会変更・休会のお知らせ

8月9日(木) 18:00~恵の久「納涼ゆかた例会」

8月16日(木) 休会 定款により

- ・IM実行委員長 桑月 心様

9月24日(月・祝日) IM開催に伴い

ロータリーバンド「セブンスター」出演依頼

◎高山西ロータリークラブより

- ・例会変更・休会のお知らせ

8月10日(金) 鳴野旅館「納涼ゆかた例会」

8月17日(金) 休会 定款により

《高山市青少年育成市民会議より》

- ・少年野外活動実施・参加のお願い

日時: 8月18日~19日

場所: 国立乗鞍青少年交流の家

- ・少年の主張岐阜県大会参加について

《高山市社会福祉協議会より》

- ・法人会員新規募集のお願い

《ユニセフより》

- ・募金のお願い

《受贈者》

- ・土岐中央RC・高山西RC・可茂RC・上岐RC

・郡上八幡RC・不破RC・不破の関RC

・郡上長良川RC・加茂東RC

(活動計画書)

・不破RC・不破の関RC・可茂RC・可見RC

・郡上八幡RC・加茂東RC・郡上長良川RC

(会長の時間) 松之木 映一さん

皆様こんにちは。新潟中越沖地震で被災されました方々に対し、お見舞い申し上げると共に1日も早い復旧を願っていますが、地震の恐さを改めて知られ、本当にひと事ではないと感じています。皆様の心ある義援金よろしくお願いします。

昔から悪いものといえば、地震、雷、火事、親父、と言われていますが、私の場合親父の代りに女房が悪い物の一つになりました。と言いますのは、親父が専門でやっていました画材関係の仕事を女房が受け継ぎ、油絵、書道を先生に付き習い始めたのをきっかけに専門的な知識が少し身に付くと人間こわいもので、態度が今までと違ってきます。仕事の面、家庭の面で色々指摘するようになり、仕事で疲れたとはよく寝る。これ悪いと外でチヨメ。チヨメ。

しかし男は外で悪い事をして帰った時などは女房にやら説明した事は無いですか?友人や先輩や得意先の名前を出し、どこどこで飲んできたとか、もう1軒説かれたとか、聞かれてもいい事を詳しく説明したりする。嘘をついていると声がいくぶん高くなり、特に早口になる。経験のある方、嘘はばれますので気をつけてください。

先日報道されました中国の肉まん問題。あれは程遺番組では無かったかというものの、食べる我々にとってはたまたものではありません。漢方薬、ペットフード、韓の蒲焼、冷凍のカニ等、中国製商品が安全性に問題ありと指摘をあびていますが、これを受けて中国の国際品質監督検査機関は世界に水産物やドライフルーツを輸出している食品会社等20社に安全性に問題があったとして輸出を禁止しました。その内日本向けに販売を輸出していたのは10社でした。カニからは大腸菌、鶏からは基準値を超えた抗生物質が見つかっただそうですが、これは水牛の1角だらうという事です。文具業界でも中国に生産依頼している文房具、玩具、雑貨等、大丈夫なのかという消費者も多いはずです。どうも中国からくる物は、発色が際立っていますが、なんの溶剤を使っているのか?、幼児が使うランチ用品、文具、玩具類にも心配になってしまいます。水産物や、食品などの被害にならないと思いますが、消費者が納得するよう当局はきちんとチェックして欲しいと思います。

創立 1991年5月20日

- |      |  |
|------|--|
| ◆例会日 | /毎週月曜日・PM12:30~  |
| ◆例会場 | /ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600   |
| ◆事務局 | /高山市花園町1-15 丸越商事4F   |
|      | /☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488   |
|      | /E-mail: <a href="http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-ro/">http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-ro/</a> |
| ◆会長  | /松之木 映一 ◆幹事/永家 将嗣  |

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

(ゲストスピーチ) 国際ロータリー第2630地区

岐阜県濃飛分区ガバナー補佐 北村 勝様

皆様こんにちは。私は昭和54年に高山ロータリークラブに入会し、今年度ガバナー補佐をさせていただきます北村 勝様です。高山中央ロータリークラブの皆様とは、個人的に色々お付き合い頂いており、ほかのクラブに訪問しているような気がいたしません。ホットいたしております。どうぞよろしくお届い致します。

まずもって前会長 伊藤 正隆さん、前幹事 山本辰男さん1年間本当にご苦労様でした。やっと肩の荷があり、ほっとされている事と思います。まだ今年度会長 松之木 真一さん、幹事 永家 利嗣さん、いよいよこれからです。1年間一緒にがんばって参りましょう。

さてRI会長もウイリアムB.ホイドさんからウイルフレッドJ.ウイルキンソンさんとなり、標語も『Lead The Way 単先しよう』から『Rotary Shares ロータリーは分かれ合いのこころ』に変わりました。

2630地区ガバナーも藤田 晴之さんから田中 桂子さんへとバトンタッチされ今年度の標語は

We share our time

We share our talents

We share our money

We share our kindness

これにもう一つ

We share our love

をつけ加えると良いと思います。

田中 桂子ガバナーの紹介ですが1938年生まれ、米国カリフォルニア州ノートルダム大学、大学院卒。トヨタ自動車販売入社。現学校法人聖心学園理事長。現マリア・モンテッソーリ幼稚園園長です。

昨年の11月の次期ガバナー補佐事前研修を皮切りに、各種研修に参加、その中で田中 桂子ガバナーから今年度のテーマ『ロータリーは分かれ合いのこころ』もお聞きし、各クラブがどのようにそのテーマを具現化されるのか、高



しみも増えてきました。また新しい発見もありました。「濃飛分区」は「松阪東紀州分区」と並んで、最も面積の広い分区ではないかと言えます。「濃飛分区」は、南北150kmの中に8RCが点在しまさに山紫水明そのものといった趣であります。日頃の交流はなかなか難しい地域ではありますが、IMを中心として、ロータリーの友情が育まれれば幸いと思っております。

私はロータリアンの3大義務は1.会費を納める。2.例会に出席する。3.指定の雑誌(ロータリーの友)を購読する。ことで、ロータリーの根本にあるのは、複数でその先には信頼であり、情報の交換にたどり着くものと思われます。

ロータリーは各クラブが原点です。各ロータリークラブが原点にあり(逆円錐形)、それをRI会長が一番下で支える構造です。

当クラブの益々のご繁栄、また皆様のご活躍、ご健勝を祈念し、一年間のお付き合いを、よろしくお願い申し上げます。今日は大変ありがとうございました。

#### (クラブアッセンブリー) 四大部門

★ クラブ奉仕委員長 新井 信秀さん

★ 社会奉仕委員長 坂之上 健一さん

★ 職業奉仕委員長 高原 清人さん

★ 国際奉仕委員長 岩垣津 亘さん

・SAA 今井 権治さん

・会員開発委員長 平林 英一さん

・親睦活動委員長 清水 幸平さん

・家族委員長 伊藤 正隆さん

・職業分類・会員選考委員長 村瀬 祐治さん

四大部門の各委員長さんや、そのほかの委員長さんにそれぞれ基本資料に掲載されている「活動方針」や「基本方針」を中心により具体的に説明して頂きました。



#### —お詫び—

さてそれの委員長さんが言わされたことをそのまま掲載出来ると良かったのですが紙面の都合上、上記のように掲載致しました。

(会報委員会 富士井 忠男)

#### 〈ニコニコBOX〉

本日は大変お世話になります。

貴クラブの益々のご発展を祈念致します。

藤井分区ガバナー補佐 北村 勝様

本日、北村ガバナー補佐様にご訪問頂き、感謝致します。ご指導の程よろしくお願い致します。

高山ロータリークラブ西野様のご来会を歓迎致します。

理事・役員一同

濃飛分区ガバナー補佐北村 勝様、高山RC西野様のご来訪を歓迎致します。1年間本当にご苦労様です。

お体にはくれぐれもお気を付けて頑張ってください。  
なかなかスカットした豆がありませんが、中央ロータリーはいつも「スカットときわやか」メンバーズです！

高原 清人さん、平林 英一さん、富士井 忠男さん

鶴賀 清郎さん、足立 勇孝さん

7月7日は、第一物産㈱が創立55周年を迎えました。  
記念講演会では、高山中央RCの皆様のもご協力を頂きました、誠にありがとうございました。

2052年100周年が出来ます事を祈念してニコニコへ  
お祝いにたくさんいただきました。

島 明彦さん

北村ガバナー補佐様、西野様のご来訪を歓迎致します。北村ガバナー補佐様はよろしくお願い致します。

先週末愛媛へ出張していました。帰りの飛行機が、松山空港へ来るとき部品を落としたとの事で、出発が3時間半遅れ、帰りはヘトヘトでした。ともあれ無事帰れた事と『岡(ハナ)サバ』の美味しいかったことに感謝してニコニコへ

大保木 正博さん

北村ガバナー補佐様、西野様のご来訪を歓迎致します。北村ガバナー補佐様には大役大慶ご苦労様です。

本日タバコを吸っている人は環境保全委員さんばかりでした。今後ニコニコBOXの地にニコチンBOXを作ったらどうか?という案もできました。

新井 信秀さん

「はぐくま会」への入会を皆様是非お願いします。

\*あと数回ニコニコへ入れてもらわないとご利益が無いような気がします

高田 武夫さん